

NOTAS BREVES

Un caso de conciencia...

Veréis... En las fábricas, en los talleres, en las dependencias del Estado, en todas partes donde se reúne mas de un hombre, nadie tiene una significación distinta fundamentalmente. Por ejemplo tanto significa en la vida un soldado que un general; ambos obran de la nación sus sueldos para servir a la nación; sólo que para disciplinarse mejor, se dividen en generales y soldados...

Esto es secundario desde luego, porque la razón única de los ejércitos está, en que prestan el servicio para que se crearon. Ni más ni menos...

No hay que decir que lo mismo ocurre en los establecimientos industriales. El ingeniero que dirige una explotación no es mas que el obrero que ejecuta sus órdenes. Son ambos servidores de la industria y nada podría hacerse sin el concurso de ambos. Hay sin embargo entre el obrero intelectual y el obrero manual, una especie de máquina distribuidora que hoy por hoy no es de hierro sino de carne. Esa máquina son los administradores, los intermediarios entre las dos fuerzas poderosas: el cerebro y el músculo.

Una máquina de estas, el administrador de las minas de Lucanena, un pobre hombre que no se da cuenta de que su paso por la vida será totalmente efímero, como corresponde a la vida de una máquina de carne, ha tenido una frase cruel para unos obreros que perdieren el destino por la soberbia de una empresa torpe: Les ha dicho: «Que os da de comer ahora la asociación»...

He aquí un caso de conciencia para la asociación. Indudablemente ha de darle de comer, y ha de procurarle el pan que se le roba de una explotación indigna. Más, la asociación tomará nota de estas palabras del hombre-máquina que debe tener hierro en el lugar donde le demas hombres le van la masa gris...

Un administrador que no es ni obrero intelectual ni obrero manual; que no tiene fácil acomodo en el engranaje humano de la producción; que no sirve sino de máquina de los burgueses para el burgués que explota, que es, por condición, pequeño de espíritu y por fuerza el más servil de los serviles, no puede en realidad hacer otra cosa que eso de temblar el codo...

Sólo que en esa revisión de valores que hace la humanidad los administradores serán sustituidos por máquinas calculadoras, que tendrán la ventaja positiva de calcular bien, y además ofrecerán a la Sociedad el beneficio de no tener lengua. La lengua de los administradores, como la de la víbora es tan envenenadora... Es muy natural este. Los hombres que no tienen significación real en la vida, son los más dañinos. Como no sirven para nada útil, no sirven para nada bueno.

Rodolfo VIÑAS

En el Gobierno civil

Hablando con el señor Ballesteros

Hoy tengo que practicarles a ustedes por noticias, dijo ayer al recibirme el gobernador, porque pocos puedo comunicárselas a ustedes. No ocurre nada de particular en Almería.

El conflicto de los carteros

Dijo el señor Ballesteros que por la mañana había estado en la Administración de Correos. El reparto de la correspondencia, según el gobernador, se hizo con regularidad.

Las cartas, giros postales y certificados que habian sido llevados por los soldados a sus destinos, se hicieron en la misma forma que en los días anteriores, cosa acompañadas por agentes del municipio.

Únicamente dejaron de repartirse los impresos. Felicité al administrador de Correos, expresándole su satisfacción por la admirable organización que ha dado a todos los servicios, que apenas se nota que hay huelga en Almería.

Así lo ha comunicado también el señor Ballesteros al ministro de la Gobernación.

A pesar de esa admirable organización nosotros podríamos también decir que hay cosas de importancia en Almería que aún no han recibido ni una sola carta.

En Gérgal no pagan a los boticarios

Han visitado al Gobernador los Farmacéuticos de Gérgal para comunicarle que el Ayuntamiento de aquella villa, que debe ser rica dada la casa de Tócame-Roque, no les paga.

Anunciaron que si no se les abonaba lo que se les adeuda dejarán de suministrar medicamentos a los enfermos pobres.

El Gobernador se dirigió a los municipios gergerenses para que no dejen incumplida esta obligación.

Un alcalde de los que abundan

Un señor vecino de Sierro acompañado del director del Instituto señor Callejón visitó al Gobernador para decirle que el alcalde de dicha villa se niega a nombrar un guarda jurado ni a tiros a pesar de ser preceptivo.

El Gobernador le ha dirigido una

comunicación dándole órdenes para que sin excusa ni pretexto lo haga inmediatamente.

Los ayuntamientos morosos, multados

El señor Ballesteros con fecha 22 ha dirigido oficios a muchos alcaldes que están en descubierto con la Dicción multándolos en 100 pesetas.

Se les da 10 días de término para satisfacer la multa y en caso contrario se irá llevados a los Tribunales.

Las elecciones de Purchena

Nos dijo el Gobernador que aún faltaban muchos datos de la elección celebrada el Domingo último en Purchena.

Le han visitado representantes de los candidatos que lucharon y los dos se atribuyen el triunfo.

Oficialmente el señor Amado llevaba una gran mayoría sobre su contrario.

Anunció finalmente el señor Ballesteros que en la sesión que está celebrando la Junta de Subsistencias se revisará la tasa impuesta a varios artículos y se tratará de la del carbón vegetal.

Ahora es muy necesario este combustible, porque está la caza que arde.

Muy rápida

La sesión municipal de ayer

A las tres y quince da comienzo la sesión.

Preside el primer teniente alcalde don Antonio Alonso y asisten los señores Naveros Burgos, Fuentes Gonzalez, Moreno Nieto, Estevan Gomez, Granados Gil, Perez Lopez Vidal Lopez, Fernandez Burgos, Lopez Lopez e Ibarne.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior se pasa a dar cuenta de los asuntos puestos al

ORDEN DEL DIA

—Escrito del peón de la limpieza José Ruiz Fdez; solicitando un mes de licencia.

Se accede a lo solicitado. —Oficio del Juzgado de Instrucción preguntando si el Excmo Ayuntamiento se muestra parte en la causa por hurto de cuerdas en el Matajero público.

Acuérdase contestar en sentido negativo. —Cuenta de Francisco Fernandez de 151'06 pesetas por la manutención de las caballerías prople-

Regreso del Alcalde

La tarifa de arbitrios

En el domicilio del Alcalde señor Moreno Gallego, se reunió ayer la Comisión especial nombrada para estudiar los nuevos presupuestos el día 1.º del próximo mes de Abril.

El señor Moreno Gallego dio cuenta de las gestiones realizadas en Madrid cerca del Gobierno para obtener la autorización necesaria con objeto de implantar una tarifa de arbitrios con cuyos ingresos se salvará la situación comprometida del Erario municipal.

El señor Moreno Gallego manifestó que tiene buenas impresiones de que su gestión en representación del Ayuntamiento dará resultados satisfactorios.

El Gobierno interesa que se remitan varios detalles del proyecto porque la autorización se concederá, pero con la supresión de los impuestos sobre las especies de tránsito.

En breve se reunirá la Junta municipal de Asociados para dar cuenta de este asunto.

El Gobierno interesa que se remitan varios detalles del proyecto porque la autorización se concederá, pero con la supresión de los impuestos sobre las especies de tránsito.

En este caso tenemos otra prueba del modo de proceder del poder para con los intereses provincianos. Ha bastado que una fuerza amenece, se agite y se decida a no someterse para que el Gobierno atienda la petición del alcalde de Almería.

En una sesión de la Corporación municipal se acordó que los Alcaldes y Tenientes de Alcaldes dimitiesen y junto con los concejales abandonarían el Ayuntamiento si la gestión del señor Moreno Gallego no era satisfactoria.

Por otra parte los empleados municipales que ejercían presión para el cobro de sus haberes y que dependían de la aprobación de la tarifa de arbitrios.

Estas circunstancias han influido en el poder y frente a ellas no convenía al Gobierno de dar de conceder la solicitud porque se le hubiera planteado un conflicto.

Hemos dicho mil veces, que para conseguir que el Poder se interese por las provincias y fije su atención en sus necesidades, por desgracia, hay que procurar que indiquen que una fuerza se agite y no implorar, mostrándose serviles.

Con esta concepción ya podrá consignarse cantidad en los presupuestos para el pago de las alminas que se otorgaran a los empleados municipales y a otros acreedores del Ayuntamiento y que este papel una vez adquirido valor pueda ser negociable.

Dos nombramientos

Inspectores Delegados

El pasado domingo se recibió en el Gobierno Civil noticias del Ministerio de Abastecimientos designando como inspectores delegados de subsistencias al capitán de Carabineros don Gaspar Escudero Matamoros secretario de la cuarta subinspección y al capitán de Infantería don Emilio García Sorie, los dos por Real decreto de 7 del mes actual.

Como aspirantes a estos destinos se presentaron 19 solicitudes. Enviámonos a los agraciados nuestra enhorabuena, deseándoles mucha suerte; y esperemos buenos resultados.

Junta de Subsistencias

Ayer tarde a las 6 y media se reunió bajo la presidencia del Gobernador Civil señor Ballesteros la Junta Provincial de Subsistencias.

Asistieron los señores Presidente de la Audiencia, Alcalde, Delegado de Hacienda, Delegado de Abastos, Ingeniero Jefe del Servicio Agronómico, Presidente de la Casa del Pueblo, Presidente de la Liga de Consumidores y don Esteban Rojas.

La Ponencia nombrada en la Junta celebrada el pasado sábado informó respecto al régimen de exportación de patatas facilitándose a la Prensa la siguiente nota oficiosa:

Se adoptaron los acuerdos que se transcriben a continuación:

1.º Autorizar el embarque para el intercambio provincial de ochenta y cinco por ciento de la producción, destinando el 15 restante al abastecimiento de la Capital.

2.º Que no se autorice embarque de patata nada mas a aquel que diez

días antes de la fecha del embarque haya surtido la Alfondiga escalonadamente al precio de 20 céntimos el kilo. Los cosecheros que la hayan abastecido con anterioridad a este acuerdo y el pacto de la tasa, podrán embarcar 3 veces la cantidad que hayan ingresado.

FIGURAS DEL DIA



La reina María de Rumania que se halla en Londres siendo muy aclamada por todos.

4.º Que los ingresos en la Alfondiga, escalonados, se entenderán por cantidades próximamente iguales en cada día de los diez del término que se menciona.

4.º Se justificará el ingreso de la patata en la Alfondiga por medio de certificación que expedirá el Delegado de Abastos, la cual comprenderá además de la cantidad de patatas ingresadas por cada cosechero la que le corresponde embarcar con arreglo a la proporción establecida.

5.º Las operaciones que se hayan de verificar en el mercado para expedir la certificación que en el número anterior se expresa podrán ser presenciadas, si lo desearan convenientemente a sus intereses por uno o dos productores de patatas, que estimaran conveniente a sus intereses por uno o dos productores de patatas, que designarán los gremios o sociedades respectivas.

6.º Las patatas vendidas fuera del mercado no se han computadas a los efectos de la exportación.

7.º El precio de 20 céntimos el kilo de patatas que se habla en el número 2.º se aplicará a toda clase de venta, tanto la que se realice dentro del mercado como fuera de él.

8.º Cualquier engaño con que procedan para aumentar la exportación y disminuir el abasto será castigado con la multa de cinco mil pesetas.

Por consiguiente el precio de las patatas que registró desde hoy 25 será el de 20 céntimos el kilo.

El pescado

Respecto al pescado se acordó fijar el término de seis días para que rija el régimen de la venta del pescado sin tasa, y el no diera el resultado que se esperaba, ya por la carencia de dicho artículo o por desabasto del mismo, se reunirá inmediatamente la Junta para adoptar el acuerdo que en virtud de las circunstancias proceda.

Notas de sociedad

Procedente de Granada ha llegado a nuestra Ciudad el ingeniero don Emilio Izardí.

—El propietario don Antonio Gimenoz Fornieles ha llegado de Dalías.

—De Terque ha venido el propietario don Clodomiro Peñas.

—Se encuentra enfermo aunque por fortuna no de gravedad, nuestro querido amigo don Francisco Granados Sanchez.

—Encuentrase restablecido de la dolencia que sufría el joven estudiante don Francisco Marchant Gayo hijo de nuestro buen amigo don Cipriano.

—Ha marchado a Burgo de Osma, el que ha desempeñado el cargo de Abogado Fiscal de esta Audiencia, don Juan Bay.

La Casa del Pueblo

Anoche celebraron sesión las que integran la Casa del Pueblo. En ella se trataron cuestiones de importancia acordando continuar hoy la sesión.

dad del Ayuntamiento durante el presente mes.

Se aprueba. Oficina del Arrendatario de cédulas personales proponiendo para agentes ejecutivos de dicho arriendo a José Rodríguez, Manuel Martínez, Joaquín Gómez y Enrique Alagarrá.

Se acuerda de conformidad.

El alcalde con licencia

A petición propia se acuerda conceder ocho días de licencia al alcalde propietario señor Moreno Gallego.

La remonta caballo

El señor Fernandez Burgos a la terminación del despacho ordinario manifiesta que en la Rambla de Morales existe un local adecuado para habilitar lo como depósito de sementales para la remonta caballo del ajé-cito; cuyo propietario está dispuesto a cederlo en arrendamiento.

Se acuerda facultar al alcalde para que se ponga de acuerdo con el aludido propietario.

A las 3 y 3/4 se levanta la sesión.

A NUESTROS LECTORES

Rogamos muy encarecidamente a nuestros lectores de la capital y de la provincia que nos formulen su queja cuando no llegue el periódico oportunamente a su destino.

Habiendo desaparecido las causas que motivaron ciertas alteraciones, por cambio de personal, no hay desde hoy motivo alguno de deficiencia en el servicio de administración.

El Lunes 24 del actual quedan establecidas las oficinas de Administración en la calle de las Tiendas núm. 20.

La elección en Purchena

Hasta las 17 y media de la madrugada los datos recibidos en el Gobierno respecto a la elección de un diputado a Cortes por el distrito de Purchena es la siguiente:

Don Julio Amado, romanonista, 2.748 votos; y don Alfonso Diaz Agaro, liberal, 2.224 votos.

Todavía faltan por recibir los resultados de 14 secciones.

La asociación de la prensa

Se nos los últimos en emitir su voto sobre la constitución en Almería de la Asociación de la Prensa diaria, y por esta causa veremos más terminantes concretando nuestra opinión.

A "La Crónica Meridional" corresponde hacer algo práctico en este sentido.

Nosotros estamos conformes en constituir esta sociedad que redundaría en beneficio de los profesionales por ser el único modo de defender los derechos cuando estos pretendieran ser hurtados.

En distintas ocasiones hemos expresado este mismo sentir, no habiéndose llevado a efecto por desconformidad de otro de los órganos locales, pero ahora que todos se muestran conformes creemos lo mismo que "La Independencia", que el director de "La Crónica Meridional" como decano de la prensa de Almería debe convocar a una reunión de directores y presidentes por aquel determinar las bases porque había de regirse la asociación.

Conste pues, que nosotros anhela la asociación y que si en esta ocasión se realiza culparemos al órgano decano de la Prensa de Almería.

Nafragio de un velero

En el sitio conocido por Las Mesas, próximo a Garrucha ha naufragado el velero español "Egara".

Créese que el naufragio fué debido a causa de una explosión ocurrida en el motor de que el citado buque iba provisto.

Los naufragos lograron salvarse llegando a Garrucha.

La noticia del naufragio se ha sabido por un buque llegado a este puerto.

El "Agara" había estado en Almería una sola vez. Los propietarios del velero son unos fabricantes de Tarasa.

AVISO

Círculo Mercantil e Industrial

Todos los señores socios del Círculo Mercantil e Industrial que se han suscrito para la terminación de las obras del edificio Teatro Cervantes pueden ingresar lo suscrito en la cuenta corriente de referido Círculo Mercantil abierta en el Banco Español de Crédito, en cuyo establecimiento se entregará un recibo que pueden cegar en la Secretaría de esta Sociedad por el importe de la cantidad ingresada. El ingreso tendrá que hacerse antes del día 28 del mes actual.

También para mayor comodidad de los señores socios, desde esta fecha se entregará al cobrador de este Círculo los recibos provisionales para que sean pasados a domicilio. Por la prensa diaria se dará cuenta de los nombres de los donantes y cantidades recaudadas, las cuales serán ingresadas diariamente en dicho Banco.

Almería 21 de Marzo de 1919.

La Junta Directiva.

La huelga de Carteros

Ayer mañana hicieron el reparto de la correspondencia los soldados del regimiento de la Corona.

En virtud a la Real orden de Gobernación dictada el día 22 del actual, los carteros que el 25 a las 8 de la mañana no se presenten en la Administración de Correos quedarán separados de su destino.

Habiendo quedado facultados los administradores para nombrar carteros a los que lo soliciten, en el día de ayer se presentaron 43 licitadores, optando a las plazas de los huelguistas.

Un grupo de betuneros se presentaron también en las dependencias de Correos con la pretensión de que los repartieran para optar a las carteterías, pero fueron echados a la linda calle y rechazados por tanto su brillante ofrecimiento.

El reparto de la correspondencia no se pudo efectuar ayer tarde, por haber llegado el correo con tres horas de retraso.

Únicamente se hizo en la Administración de los apartados oficiales.

Ante a las 9 y media se presentaron al Administrador don Juan Ruiz, los 20 carteros que prestan servicio en Almería.

Hay prestarán servicio.

Relojería FRANCESA

Deogracias Perez Paseo del Principe 22 Gran surtido en Joyería, Fotografía, Óptica, Electricidad y artículos para regalos.

Se hacen todas clases de composuras en joyería, platería y óptica. Antiguo y acreditado taller de composuras de relojes con toda clase de garantías.

Se compra oro, plata, platino, y alhajas. No confundir la única relojería "Francesa".

Las obras del Teatro Cervantes

Continuación de las cantidades suscritas por los señores socios del Círculo Mercantil para contribuir a las obras del Teatro Cervantes:

Suma anterior, 75.500. Don José Martínez Ruiz, 500; don Enrique Ruiz Rovira, 25; don Carlos J. Vida, 500; don Esteban Vicens Vicens, 500; don Dionisio Gabiella Cervantes, 500; don Gabiella Cervantes, 1.000; don Juan López Planó, 600; don Domingo Mercader Felices, 500; don Juan Terda Siles, 500; don Manuel Oriol, 25; don José Abad Novis, 25; don José Gómez Hernández, 25; don Diego Salaberri Martín, 500; don Miguel Bacho Carbonero, 500; don Miguel Mateos Hernández, 100; don

La elección en Purchena

Según los datos recibidos hasta las 2 de la madrugada de hoy de la elección de un Diputado a Cortes por el distrito de don Julio Amador... don Alfonso Díez... 2325 votos...

OPOSICIONES

Farmacéuticos militares

Se ha publicado una Real orden del Ministerio de la Guerra convocando a oposiciones públicas entre Doctores y Licenciados en Farmacia a fin de proveer doce plazas de Farmacéuticos segundo del Cuerpo de Sanidad Militar.

En el Conservatorio

Se encuentran en la plaza de Polvorosa de Ocho en el Conservatorio de Música y Declamación, donados con el haber anual de 3.500 pesetas y 500 como gratificación...

Vida Judicial

Señalamientos para hoy

Sesión primera.—Causa del Juzgado de Almería, contra Antonio Ruiz Puertas, sobre disparo...

Sesión segunda.—Causa del Juzgado de Cáceres, contra Luis Robles y otros, sobre robo.

LESIONADOS

La joven Josefa Galindo Osuña de 14 años de edad dió ayer tarde una patada ocasionando una herida con un de 2 centímetros en la región parietal derecha.

Trabajando en la estación en la Cerezo de mineral el obrero Feliciano Gómez Canales se produjo una caída en el dedo medio de la mano derecha.

Gabina Bislimón Usuña de 53 años de edad sufrió ayer la fractura de la tibia izquierda del antebrazo izquierdo...

El distintivo de los maestros...

El Ministerio de Instrucción Pública ha autorizado a los maestros...

Varias informaciones

Registro Civil

Nacimientos.—Miguel García Sainza, Juan López Domínguez, Carlos García Noche y Anselmo Sabido...

Movimiento marítimo

Vapor español "Ausias March" procedente de Melilla con carga general y 34 pasajeros para este puerto...

colona con carga general y pasajeros.

Item "Isla de Menorca" para Melilla con carga general y pasajeros.

DE LA FARANDULA

Las noches de Variedades

¡Que viene mi marido!

Una verdadera decepción la que se experimenta después de ver el primer acto de esta comedia y no porque le falta gracia en el diálogo ni en las situaciones, pues que la tiene en grandes dosis.

Es que aquel primer acto admirablemente planeado, presenta un asunto tan interesante y de forma tan original, que nos promete una admirable obra de arte. Y ahí está la decepción: en que al comienzo vemos la angustia de verdadera situación trágica de un conflicto que se desarrolla entre veras y bromas, con un gran calor de humanidad.

Saturada la comedia de una fina ironía pudo haber sido una bella pieza de arte pero el autor prefirió llevarla por los derroteros de una extrema necesidad, llegando en algunos momentos a los límites del astracción. Pero eso a medida que se desarrollaba, nos iba recorriendo otras del mismo autor, que giran, sobre un tema que como por ejemplo "La Casa de Quiros" y así la decepción lentamente se nos iba llevando el interés. De todas formas como Arrieches es de los pocos autores que dominan de verdad el arte de hacer teatro, dentro de la clasificación ya indicada, ha conseguido, hacer de esta obra una continua carcajada de chistes, unos viejos y otros nuevos pero todos de muy buena ley.

Los actores la interpretaron muy bien, teniendo ocasión de destacarse los señores Castañes, Cortina, B. ruarros y Benedicto.

De Interés general

La Beneficencia del puesto de Sorbas ha puesto a disposición de aquel Juzgado de Instrucción a Diego Salas López como responsable del hecho cometido por su hijo menor de edad Juan Salas Ramos, que apodró a un automóvil de la empresa Arsiná Graells, reemplendo un crédito valorado en 15 pesetas.

Ha sido detenido por la policía el joven Antonio Alonso Palenzuela que cobró unas cuarentas en dos días dejando de entregar las pesetas que importaban a su patron Miguel Luque Martínez, dueño de una panadería del Barrio Alto.

Ingresó en la cárcel.

¿Es usted enfermo de cistitis o reumatismo articular? Consulte a su médico sobre la conveniencia de emplear la Inyección de oxígeno. También es útil en las Disminuciones de Ureemia y Diabetes.

No pierda usted tiempo. Este tratamiento le conviene. No necesita usted abandonar sus negocios.

Alquilamos el aparato necesario, por una peseta diaria.

Si le interesa pídanos detalles. "Agua Oxigenada" Retiro, Madrid.

Se ha nombrado con carácter definitivo director de la escuela graduada de Ocaña, a don José Barrera.

Servicio telegráfico y telefónico

Últimas noticias de Madrid, Provincias, Extranjero.

Servicio para "Diario de Almería" de nuestro Corresponsal especial en Madrid, Sr. Sánchez Ortiz.

Besteiro protesta.

Ofrecimiento a los carteros

El diputado socialista señor Besteiro ha visitado al conde de Romanones para protestar contra la suspensión de las garantías constitucionales.

Dijo el conde que los patronos constructores no quisiera cumplir el decreto del gobierno.

Anunció que la Unión General de Trabajadores agruparía a los carteros.

Estos no serán desamparados, pero todavía no se sabe la forma en que se prestará ese apoyo.

Romanones constipado.

Lo que dice

El conde de Romanones sigue constipado.

A pesar de su indisposición hizo su vida normal, recibiendo a los periodistas a los que dijo que lo que más le molestaba era la garganta, aunque ahora no la necesita porque tiene poco que hablar.

Firmó a los reporteros de la situación de Barcelona, que es tranquila.

Allí, la huelga es general. Se ha intentado que se permitan el paro incluso hasta los médicos.

El Gobierno, según expresó Romanones quiere estar de acuerdo con la opinión de todos, en estas circunstancias.

A tal efecto el conde conferenció esta mañana con el señor Maura.

Lo que dice el Gobernador de Barcelona

El Gobernador civil de Barcelona comunica al gobierno que ha reaccionado mucho el espíritu público. Se han abierto los comercios y

los abastecimientos están asegurados.

Ahora se preocupa el señor Montañés en resolver el problema planteado por los patronos del ramo de construcción, que han de clarado el "lo koc".

La propaganda sindicalista

Entrado el Gobierno de la propaganda sindicalista que se hace en la plataforma de los tranvías, entablado negociaciones con los cobradores y conductores ha dispuesto que vayan civiles en la plataforma.

Los propagandistas, al decir del Gobierno, además de hablar de las reivindicaciones obreras facilitan tabaco.

En Gobernación

El Subsecretario de Gobernación comunicó a los periodistas que los carteros de Valladolid habían vuelto al trabajo.

Las noticias que se reciben de Sevilla escusan tranquilidad.

Dijo así mismo que hoy se habían expedido muchos no abramientos de carteros.

Confirmó el subsecretario que el paro en Barcelona era absoluto.

La Gaceta

El órgano oficial inserta en su número de hoy el decreto de suspensión de las garantías constitucionales y el escilio de la policía, carteros y ordenanzas de Correos y Telégrafos.

Habla Gimeno

Esta tarde dijo el Sr. Gimeno que se firmarían los nombramientos de 100 carteros para Madrid.

Mañana comenzaran estos sus servicios. Se preferirá a los licenciados del ejército.

Confía el ministro en que el se marcha este gobierno el que le preceda respetará los nombramientos concedidos.

Dijo también que era lastimoso el conflicto de los carteros.

CALLOS (Callicida Veloz)

(Solución de piroxilina lacto salicilica y cloridrato de metilo biclorado)

Preparado por el doctor CUERDA

El CALLOIDA VELOZ es el único, entre los muchos ocidos que existen, de composición conocida, por lo cual es el preferido y recomendado por los médicos distinguidos.

Fa macla del GLOBO, P. Principe 19 Estacho una peseta. Representante y Depositario, ANDRÉS PIO VALLES, A'box (Almería)

BARRILES MACHIHEMBRADOS son los mejores

Fabricante exclusivo JOSE CARMONA VALLS

Despacho: Gerona 14

Droguería del Santo Cristo

CARBURO una veinticinco

Auto-garage VICTORIA

Servicio de automóviles de alquiler

MELEON TORRES CAMPOS

facilitado a que desmienten que los sargentos...

Dicen que a los sargentos las bosta con el cumplimiento del deber.

Reunión que se comenta. — Fracas en todas las negociaciones

En los círculos políticos ha sido objeto de comentarios la reunión celebrada los primeros días para formar gobierno...

El conde de Romanones, según los comentaristas reclamó la cartera de Estado.

Los demás se opusieron a ello, entendiéndose que ningún jefe debía formar parte del gabinete futuro.

También fracasó el comiteo de inteligencia entre el conde de Romanones y don Melquíades Álvarez.

Persisten en su actitud los carteros

A pesar de haber detenido a los carteros que componen el comité de huelga, estos mantienen su actitud.

Anuncian, que cuando queden pocos libres se presentarán estos a las autoridades para que les desahogan.

Ayudaran a los carteros

El periódico "La Acción" dice en unos de sus artículos que la "Unión General de Trabajadores" apoyará a los carteros si a estos se les sustituye.

El ministro de la gobernación y los directores de periódicos

A las 6 de la tarde se reunieron en el ministerio de la gobernación con el señor Gimeno los directores de periódicos...

Confirmó el ministro que van hechos los nombramientos de carteros.

Justificó la necesidad de la censura previa para evitar que se hable respecto a las instituciones, a la disciplina militar, movimiento de tropas, huelgas en España y en el extranjero, etc. etc.

Dijo que si los directores de periódicos estuviesen en su lugar y supieran lo que se iba a proceder a hacer de igual modo que el lo está haciendo.

Los directores le indicaron que la medida adoptada era de excesiva gravedad.

El señor Gimeno insistió en la necesidad de la censura haciendo presente que se limitaran a lo imprescindible las molestias que se originen.

Alocución a los estudiantes—Huelga apazada

Granada El Rector de la Universidad ha dirigido una alocución a los estudiantes y a los padres de los que estudian para que desistan de su actitud.

Se ha apazado la huelga de barberos.

El gobernador conferenció con comisiones obreras de la Casa del Pueblo, recomendándoles sensatez.

El estado en la Ciudad

Barcelona.—En la reunión de autoridad celebrada ayer, se acordó pedir que se implantara el estado de Guerra.

Esta tuvo lugar en la Capitanía General.

Asistieron además de las autoridades los señores Cambó, Ventosa, Rodés, Carril, el presidente del Fomento del Trabajo Nacional y el de la Cámara de la Propiedad, el Obispo y varias personas.

Al salir manifestó el alcalde a los periodistas que se había tratado de asegurar el abasto de pan que elaboran los patronos.

En la ciudad hay existencia de carne por 3 días.

Las vacunas serán conducidas en camiones custodiados por fuerzas del ejército.

Elisa de Madrid

Cambio del día 25 de Marzo 1919. Francos cheque 85 90 Libras cheque 23 15

Mirando a los campos

Continuando el Instituto de Reformas Sociales la labor emprendida por encargo del Gobierno...

El primer punto que abarcan los obreros en su reunión es la redención por el Estado de los terrenos...

En el segundo punto se reconoce el espíritu de aquella proposición de ley que presentará a las Cortes...

Siempre completamente la demanda de duración indefinida de los contratos de arriendo...

Es otra de las adiciones que proponen los vocales obreros...

Esta condición va a ser muy difícil de cumplir...

nas, que es inferior al legítimo tanto por ciento que debe pagar...

Las demás condiciones que se contemplan en la propuesta del señor Largo Caballero...

Los empleados provinciales

Ha quedado constituida definitivamente la asociación de empleados provinciales...

Presidente don José Gómez Rosende, Vice-Presidente don José Giménez Orozco...

Acordó que los señores que no se han asociado...

Por esos pueblos

Una visita a Ohanes

Después de viajar por el Andarax y finalmente faltar a la villa de Ohanes...

Converó con algunas personas del pueblo...

Este año ha sido bueno para el negocio...

Si señor, decía, todo aquel que embarcó su fruto...

Y de administración municipal que me dice usted?

Aquí, la administración municipal no es del todo buena...

Mañana voy a la casa de usted...

Y afortunadamente si da siguiente visita a las escuelas...

Salmo con el alma mucho que podía haberse...

Ya en la plaza, muy bonita con magnífica fuente...

Un desencanto sufrí no obstante Ohanes no tiene...

El Estado no se preocupa de estos pueblos honrados...

La Diputación provincial tampoco hace nada...

No, esto, no debe seguir así...

Don Joaquín Pérez Segura ha formulado escrito de oposición...

Don Francisco Roda Spencer en nombre y representación...

REGALO A NUESTROS LECTORES

Diccionario Lengua Española Enciclopédico ilustrado

ESTO GRANDIOSO DICcionario...

Para hablar y escribir correctamente

es indispensable poseer un buen Diccionario...

D. L. Martínez Vergara, 23 San Sebastián.

que mueren ignorando...

Ohanes Marzo 1919

De Instrucción Pública

Rinde cuentas de material el maestro de O. la don Juan Sánchez

Don Manuel Luque Barrio nuevo, maestro fiscal de Almería...

Notas en negras

Admisión de un registro

Se ha decretado la admisión del registro minero...

Oposición

Registro

Don Francisco Roda Spencer en nombre y representación...

AU

Optica

Física, Matemáticas, Electricidad

Relojería FRANCESA

CONSULTORIO

Dr. Eduardo Pérez Cano

Consulta especial de enfermedades venéreas o sífilíticas...

Dr. Eduardo Pérez Cano

Consulta especial de enfermedades venéreas o sífilíticas...

Aviso importante

En la imprenta de Don Alfonso Muñoz Ocaña...

Se cobran los créditos

Se venden pueras

Se venden pueras

procedentes de derribos

ACADEMIA PREPARATORIA DE CORREOS

Dirigida por los oficiales del Cuerpo

Vías urinarias

Consulta especial de enfermedades a cargo del Doctor

Ocasión

Se alquila un diferencial de mil rubicentos kilos...

AZUFRES

- Sublimado flor -

- Terrón y Cañón

Enrique Miret Espoy,

Zaragoza.

Informará en Almería,

José Ortega Torres, Barceló, 4.

Relojería Suiza

Daniel de Santos, (Optico)

Paseo del Príncipe, 14, esquina a Sebastián Pérez

Relojes Longines, Omega, Zoluth, Election, Juvenia, Roskopf Patent y otras marcas

Joyería, Platería y artículos para regalos

Compra y cambia de plata, oro, platino y alhajas

La casa que más paga

JARABE YER CURA. Todas las enfermedades del Pecho y Vías respiratorias. El más activo de los preparados para combatir con éxito seguro Tos, Bronquitis, Tuberculosis, Asma y toda clase de Catarros.

Viticultores! Cuidad de vuestras viñas abonándolas con Azopota reforzada clate E. Abono especial para la vid y tratándolas con AZUFRE PRECIPITADO mejor remedio contra el Oidium.

Grandes Almacenes San José de Juan Morata

Tiendas 15 y Azara 2

En estos almacenes se han recibido todas las novedades para este invierno...

Para comprar con gusto y economía se impone visitar estos almacenes...

NAZARNORIMA



Purgante Japonés (Puramente vegetal)

Todo el mundo lo prefiere; es el mejor, el más suave, el más agradable

:-: Es una verdadera golosina :-:

Puede tomarse también tal como está preparado, sin disolverlo en líquido

ninguno; basta echárselo a la boca y tomar un sorbo de agua, tija, etc., etc., etc., resultando en este caso de sabor riquísimo. Solo cuesta 25 céntimos.

Sello Japonés "Gimen"



Antineurálgico



Es el más rápido, seguro e inofensivo. desaparece la fiebre y toda clase de dolor nervioso y los producidos por la menstruación, solo con tomar un sello o dos con intervalo de una hora.

Quien sufre es porque quiere: el remedio es seguro y barato. Cajita con un sello cuesta 30 céntimos.

Preparador farmacéutico, Dr. Jato y Dancel.
Exquímico del Laboratorio Municipal de San Sebastian.

Depositorio: Vicente Giméno, Puertollano. (Ciudad Real.)

SOSA CAUSTICA

En tabletas con 70 a 72, barriles de unos 250 kilos
En terrón con 76 a 77, tambores metálicos de unos 350 kilos

Casa Ferrera.—Almería

ELIXIR ESTOMACAL

de Saiz de Carlos (STOMALIX)

Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo por que tonifica, ayuda á las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del ESTÓMAGO E INTESTINOS

el dolor de estómago, la dispepsia, las acedías, vómitos, inapetencia, diarreas en niños y adultos que, á veces, alternan con estreñimiento, dilatación y úlcera del estómago, etc. Es antiséptico.

De venta en las principales farmacias del mundo y en Serrano, 30, MADRID, desde donde se reciben fletes á quien los pida.

EL MONTANES

Ofrece a su clientela
Anchoas riquísimas á 1'50 ptes. kilo
Atún del centábrico " 4'50 "
Valdepeñas tintos ó blancos " 0'40 y
Sebastian Pérez núm 3 - Almería

Banco Español de Crédito

CAPITAL 20.000.000 DE PESETAS
Agencia en Almería
CAJA DE AHORROS.—Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de tanto por ciento acumulable de 50 de Junio y de 30 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento sin previo aviso.—Horas de Caja para las cuentas de ahorro: de 10 a 12 en los días laborables

LA UNIÓN Y EL FÉNIX ESPAÑOL

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS
Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas, completamente desembolsado

Agencias en todas las provincias de España, Francia, Portugal y Marruecos

54 AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida Seguros de valores
Seguros contra incendios Seguros contra accidentes

SUBDIRECTORES EN ALMERIA
SALVADOR ROMERO Y HERMANO PASEO DEL PRINCIPAL, 16

Berja (Almería)

Ariuro Navarro R.

Casa fundada en 1890.

Depositorio para la provincia de Almería de los acreditados: Guanos y primeras materias para abonos marca ABONOS MILA Sulfatos de hierro y cobre, azufres y maquinaria agrícola.—Alimentación: Exportador de plantas aromáticas, medicinales, aromático: medicinales, e industriales.—Compraventas, en comisión de lanas, miel y cera de abeja, higos, uvas, almendras, metales, plomos y otros artículos.—Agente Representante de conservas, coloniales, embutidos, salsas, galletas, chocolates, dulce pastas alimenticias, cereales, jabones, vinos, aguardientes, COGNAC DOMBOU muebles etc., to,